

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 24.02.2017

Wernigerode präsentiert sich bei der Landes-Bau-Ausstellung 2017

Nächst Woche findet ab Freitag, den 3. März für drei Tage die Landes-Bau-Ausstellung Sachsen-Anhalt statt. Auf dem Messegelände in Magdeburg werden aktuelle Informationen rund um das Thema Bauen durch zahlreiche Aussteller gegeben.

Neben zahlreichen privaten Akteuren werden sich viele Landes- und kommunale Behörden sowie Fachverbände präsentieren. In diesem Jahr wird auch Wernigerode mit einem Stand vertreten sein und verschiedene Projekte im Bereich der Städtebauförderung vorstellen. Schwerpunkt der Ausstellung sind die geförderten Gebiete Altstadt Wernigerode und das Wohngebiet Harzblick. Zudem können sich die Besucher über die Ortsentwicklung Schierke informieren. Am Freitag, den 3. März wird Oberbürgermeister Peter Gaffert bei der Eröffnung um 10 Uhr mit dabei sein.

Hintergrund zur Landes-Bau-Ausstellung Sachsen-Anhalt

Seit 1991 steht die LANDES-BAU-AUSSTELLUNG als jährlich erste Bauausstellung des Landes Sachsen-Anhalt für umfassende Information, aktuelle Trends und Entwicklungstendenzen auf dem Bausektor – die LBA bietet eine Plattform für Fachpublikum sowie öffentliche und private Bauinteressierte gleichermaßen.

Die LBA bietet eine ausgezeichnete Gelegenheit, über Neuentwicklungen bei Produkten, Techniken und Dienstleistungen zu informieren. Man kann konzentrierte Gespräche über Möglichkeiten der Zusammenarbeit führen oder initiieren. Darüber hinaus erhalten die Besucher die Gelegenheit, verschiedene Anbieter von Produkten und Dienstleistungen zu vergleichen. Hier pflegt man Kontakte und gewinnt neue Kunden. Hier ist der Fachmann gefragt! Hier redet man miteinander!

Weitere Informationen zur Landes-Bau-Ausstellung findet man hier: www.lba-baumesse.de